



Ciudad Autónoma de Buenos Aires, junio de 2014

Estimados equipos Supervisores, Directivos, Docentes y Comunidad Educativa:

El próximo 12 de junio comienza uno de los espectáculos más atractivos del mundo: la Copa Mundial de Fútbol, que en esta oportunidad se desarrollará en Brasil.

Siendo la Ciudad Autónoma de Buenos Aires sede oficial de los Juegos Olímpicos en 2018, tenemos la firme convicción del potente valor educativo de la práctica de deportes.

En cada escuela el Mundial generará expectativas, emociones, proyectos que seguramente ya estarán llevando adelante. Confiamos plenamente en el liderazgo pedagógico de las escuelas para hacer uso del Mundial como recurso de enseñanza de los valores que el deporte permite desarrollar en los niños y jóvenes.

Esos valores pueden trabajarse a partir de la importancia del respeto por las reglas tanto en la práctica deportiva como en la vida de ciudadano responsable de todos los niños; el valor del respeto por la diversidad cultural, aprendiendo de cada selección su lugar de procedencia, su cultura, sus tradiciones y religiones; destacando la importancia del juego limpio, evitando el maltrato, la burla o el mal comportamiento, aspectos que nos permiten trabajar el anti bullying o violencia escolar entre pares; la importancia de la competencia sana; la alimentación saludable y el entrenamiento y perseverancia de los deportistas para lograr sus objetivos.

Confiamos en que todas las escuelas sabrán adaptar este espectáculo deportivo a un sentido pedagógico dentro de cada proyecto escuela.

Confiamos en que sabremos todos juntos trabajar los valores que nos permitirán seguir construyendo a través del diálogo y el respeto por el otro, una oferta educativa que refleje un aprendizaje significativo para todos y cada uno de los alumnos logrando una sociedad más justa, más equitativa y unida.

Que no sea la camiseta lo único que nos una, sino también los valores que despertemos en cada uno de los niños y niñas.

Disfrutemos del Mundial sanamente.
Los saludo afectuosamente,

Esteban Bullrich
Ministro de Educación

